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会 議 記 録 

 

高松市附属機関等の設置、運営に関する要綱の規定により、次のとおり会議記録を公表しま

す。 

会議名 令和２年度 高松市美術館協議会 

開催日時 令和２年７月６日（月）１０時００分～１１時３０分 

開催場所 高松市美術館 １階 講堂 

議題 

（１）令和元（平成３１）年度事業報告について 

（２）令和２年度事業計画について 

（３）高松市立美術館運営方針の改正について 

（４）その他 

公開の区分 ■ 公開   □ 一部公開   □ 非公開 

上記理由  

出席委員 
毛利委員、古川委員、井上委員、笠井委員、田野委員、中村委員、 

Page委員、吉田委員、有澤委員、三井委員、鈴木委員、冨岡委員、藤井委員 

傍聴者 ３ 人 （定員 ５人） 

担当課及び 

連絡先 

美術館美術課業務第二係 

823-1711 

 

会議の経過及び結果 

【開会】 

  

事 務 局 委員出席者数による会議の成立を報告 

 事務局職員紹介 

局 長 －あいさつ－ 

会 長 会議の公開についての了承を求める 

全 委 員 同意 

  

【議題（１）令和元（平成３１）年度事業報告について】及び【議題（２）令和２年度事業

計画について】 

  

事 務 局 資料に沿って事業の実施内容等及び事業計画を説明 

  

委 員 塩江美術館の臨時休館について質問 

事 務 局 令和元年度は臨時休館はなかったが、図書コーナーは高松市美術館と同じく

３月５日～約３ヶ月間の休室期間があったことを回答 
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会議の経過及び結果 

  

委 員 図録・グッズの販売における支払方法について質問 

事 務 局 受付での図録等販売は現金のみ、クレジットカード等の支払方法については

検討中 

通販は現金書留での対応となっていることを回答 

委 員 現金以外での支払方法を要望 

  

委 員 高松市美術館公式ホームページに、他美術館との相互リンクを要望 

事 務 局 担当部署と相談の上可能であれば実施することを回答 

会 長 教育委員会等とも連携すれば、更に利用しやすくなるとの意見 

  

委 員 サポートショップ相互利用について質問 

事 務 局 高松市美術館での相互利用割引実績は、令和元年度１４５件、平成３０年度

６６件、平成２８・２９年度は３００件超であることを回答 

  

委 員 野口展の情報発信、作品の購入について質問 

事 務 局 共催である朝日新聞社と連携を取り、ＳＮＳ等も活用しながらＰＲを行って

いく予定であることを回答 

  

会 長 「令和元（平成３１）年度事業報告について」及び「令和２年度事業計画に

ついて」の承認を求める 

  

全 委 員 承認 

  

【議題（３）高松市立美術館運営方針の改正について】 

  

事 務 局 資料に沿って高松市立美術館運営方針の改正について説明 

 YouTube にて配信している動画を上映し説明 

  

委 員 館長講座（まぶさび教室）の動画について質問 

事 務 局 今後も継続的に配信していく旨を説明 

  

委 員 キャッシュレス決済導入について要望 

事 務 局 市税の納付や栗林公園の入園料支払等でもキャッシュレスが進んでおり、高

松市美術館においても検討中であることを説明 
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会議の経過及び結果 

  

会 長 教育機関での動画の活用が期待できることを意見 

  

委 員 動画編集を現在１名のみ職員で行っていることについて質問 

事 務 局 編集はスマートフォンアプリを使用して行っており、現在担当している職員

以外も今後取り組んでいく予定であることを説明 

  

会 長 人事異動等があっても継続的に実施できるよう要望 

  

委 員 ＳＮＳは若者に身近な存在であるため、チラシにＳＮＳのＱＲコードを掲載

することを提案 

事 務 局 Facebook、Instagramに加えて Twitterの利用についても検討中であり、ＱＲ

コードを積極的に掲載していくことを回答 

  

委 員 美術館の裏話等、改めて興味を持ってもらえるような内容の動画配信を提案 

事 務 局 動画配信だけでなく、ＳＮＳも含め、積極的に魅力ある情報発信を行ってい

くことを回答 

  

会 長 インターネット上で解説を聞くことによって、来館に繋がっていくのではと

意見 

  

委 員 各展覧会における「３密」対策について質問 

事 務 局 ８月１日美術館の日（観覧料無料）は来場者が多数となる可能性があるた

め、入場制限を行うことを検討中 

それを参考に、多数の来場が見込まれる北斎展や野口展でも対策を行ってい

くことを回答 

  

委 員 昨年度の特別展売店にて、商品に値札が付いておらず、店員の対応も迅速で

なかった 

特別展売店の改善を提案 

  

事 務 局 当該店舗は当館への出店が初めてであり、慣れていなかった可能性がある 

次回北斎展で出店がある場合には、御意見を反映させていただくと回答 

  

委 員 展示室入口等にあるパネルの文章を読むのに時間がかかり、「密」が発生して 
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会議の経過及び結果 

委 員 いる。音声ガイド機の貸出や、事前に作家の略歴等をホームページで公開す

ることを要望 

  

事 務 局 北斎展から、スマートフォンアプリ「ポケット学芸員」の導入を調整中であ

ることを回答 

  

会 長 「高松市立美術館運営方針の改正について」の承認を求める 

  

全 委 員 承認 

  

会 長 教育委員会からの諮問について、「令和元（平成３１）年度事業報告につい

て」、「令和２年度事業計画について」及び「高松市立美術館運営方針の改正

について」集約した意見を付して答申することに了承を求める 

  

全 委 員 同意 

  

【議題（４）その他】 

  

事 務 局 開催中の常設展「New Collection」案内及び事務連絡 

  

【閉会】 

  

会 長 －閉会－ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


